



medi

mediven[®] mondi esprit
mediven[®] esprit

Neue verbesserte Passform.
New improved fit.

Ab sofort
As of now

medi. I feel better.

Neu
New

Gestrick
jetzt weicher bei
bewährter Stabilität

*Fabric now softer
with proven
stability*



Optimaler Tragekomfort – das Update für mediven® mondi esprit

Optimal wearing comfort – the upgrade for mediven® esprit

Ab sofort bietet der mediven mondi esprit neue verbesserte Eigenschaften: Das Gestrick ist bei gleicher Wandstabilität weicher und vor allem der Oberarm-Bereich wurde optimiert – für angenehmen Tragekomfort und eine optimale Passform.

From now on, mediven esprit offers new improved properties: The knitted fabric is now softer with the same wall stability and especially all the upper arm area has been optimized – for pleasant wearing comfort and perfect fit.

Auf vielfachen Kundenwunsch punktet der Strumpf jetzt wieder mit einer glatteren Außenseite und somit gleitet die Kleidung ganz einfach über die Versorgung. Ein optischer Hingucker mit komfortablem Tragegefühl!

Answering to a popular customer request, the stocking now scores again with a smoother surface which enables the clothes to perfectly glide over the supply. A visual eye-catcher with a pleasant wearing comfort!

Weiterhin ist der optimierte Armstrumpf in allen bekannten Varianten und mit individuellen Zusätzen erhältlich – natürlich auch als Bolero für besonders guten Halt.

Furthermore, the optimized stocking is available in all known variants and with individual add-ons – of course, also as a bolero for particularly good support.



mediven mondi esprit als Bolero
mediven esprit as bolero

**Vorfreude auf den Herbst –
mit mediven®!**

*Looking forward to autumn –
with mediven®!*

Die Community hat abgestimmt und das neue mediven Flachstrick-Muster ab Oktober 2023 wird ein floraler Hingucker!

The community has voted and the new mediven flat knitting pattern from October 2023 will be a floral eye-catcher!

Bunte Aussichten: Die Trendfarbe Mangogelb sowie das Design- und Fashion-Element „Dots“ machen Platz für Neues. Sie sind noch bis 15.09.2023 bestellbar.

Colourful prospects: The trend colour mango-yellow and the design & fashion element 'dots' will make room for something new. Last possible order date will be 15th September 2023.

Können wir noch mehr für Sie tun?

Unser Verbraucher-Service ist für Sie da.

Hotline +49 921 912-750

Montag bis Donnerstag 9.00 bis 16.00 Uhr

Freitag 9.00 bis 14.00 Uhr

Oder per E-Mail: verbraucherservice@medi.de

medi GmbH & Co. KG
Medicusstraße 1
95448 Bayreuth
Germany
T +49 921 912-750
F +49 921 912-57
verbraucherservice@medi.de
www.medi.de



0025302 / 04.2023